

の道路の終点部となります市役所前の殿台一下町線との接続について、調整しているところです。

その後、県警の交通規制課との協議を経て、線形を確定し、道路認定の手続きを行う予定です。

測量、設計等につきましては、今年度内に実施し、平成25年に用地買収、翌平成26年に工事の施工、完成という計画で進めていきたいと考えています。

Q (仮称) 新町一殿台線は新しい道路建設になるが、建築目的は何か。

A 都市整備課長 県道成東一酒々井線から市役所、のぎくプラザ、さんむ医療センター等へのアクセスの支障を解消するものです。

また、周辺道路の交通量を分散させ、歩行者等の安全性を高めるため計画しております。

Q (仮称) 新町一殿台線の終点部分は市役所前の殿台一下町線といふことだが、その位置

はどこになるのか。

また、(仮称) 新町一殿台線の幅員は何メートルになるのか。

A 都市整備課長 (仮称) 新町一殿台線の起点側は、すぎのや本陣のわきとなりております。終点部分は殿台一下町線となつてますが、位置につきましては作田川に寄せるのか、周辺の土地利用も考慮しながら検討している状況でございます。



殿台一下町線の橋梁(7月10日撮影)

ので、殿台一下町線の工事終了は平成24年度を若干超えてしまう状況です。

Q 殿台一下町線の作成大橋は、いつ開通するのか。

A 都市建設部長 工期が7月20日完了見込みとすることで、7月中には何とか歩行者だけで通過るようにしたいと思います。

に延びるといふことを考

成すると、ダイアパレス前から市役所前を通り、作田川を渡つて、さんむ医療センター前まで12メートル道路が直通することになる。当然ながら、さんむ医療センター付近での渋滞が予想される。殿台一下町線の延伸は考へているのか。

A 都市建設部長 部内でもいろいろと検討されています。殿台一下町線が完成して供用開始になれば、さんむ医療センター付近で渋滞するだろ

うという認識は持つて

います。

Q 放射性セシウムの検出について

新町一殿台線の整備計画と平行して作業を進めいかなければなりません

そういう状況をかんが

みますと、当然、延伸は必要であろうと考えています。

A 市長 都市建設部内

の検討でも殿台一下町線を延伸することが必

要であろうということで、道路を延伸することに関する大儀はあると思いま

す。

しかしながら、施策は必要性があるからといつて施策として決定できるものではありません。そ

の他の要因も入ってまいります。

千葉県農林水産部森林課がモニタリング調査を行つております。

Q 県主体の調査とい

うことだが、市内の生産者に対する市の対策はどうのようになつているのか。

A 市長 従来、農地の集積とか、そういうこととは市行政でやつていますが、実際にどういった作物をどのように作るとか、転作をどのようにするかということにつ

いては、一般的には県行政の範疇になつています。

したがいまして、シイタケのセシウムの調査、

生産者に対する市の対策はどのようになつているのか。

新町一殿台線の整備計画と平行して作業を進め

いかなければなりません



川原 春夫 議員

個人質問

Q 放射性セシウムの検出について

その他の県が主体的に行つてますが、市の農業を守るという立場からしますと、もう少し個